

Problemas técnicos afectan el acceso al subsidio de garrafas del Mides a través de la nueva app, generando inconvenientes para los usuarios

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/problemas-tecnicos-afectan-el-acceso-al-subsidio-de-garrafas-del-mides-a-traves-de-la-nueva-app-generando-inconvenientes-para-los-usuarios_16675.php

**PROBLEMAS TÉCNICOS
AFECTAN EL ACCESO AL
SUBSIDIO DE GARRAFAS
DEL MIDES A TRAVÉS DE LA
NUEVA APP, GENERANDO
INCONVENIENTES PARA LOS
USUARIOS**

Principal

Problemas técnicos afectan el acceso al subsidio de garrafas del Mides a través de la nueva app, generando inconvenientes para los usuarios

Tuapp enfrenta serios problemas en todo el país, dejando a los usuarios sin opción de contacto telefónico y limitándose únicamente a la comunicación por correo electrónico.

Problemas en el Acceso al Subsidio de Garrafas a Través de TuApp

Desde el 1° de febrero de 2025, el Ministerio de Desarrollo Social ha implementado que la única forma de acceder al subsidio de garrafas sea mediante la aplicación TuApp.

Sin embargo, usuarios han reportado diversas dificultades con este nuevo sistema.

El corresponsal de Subrayado en Paysandú, Pablo Blanc, ha informado que esta nueva modalidad se instauró con el objetivo de prevenir fraudes, pero ha generado importantes inconvenientes para los beneficiarios.

Numerosas personas han acudido a las casas de venta de garrafas en un intento por solucionar sus problemas, sin embargo, no han logrado obtener resultados positivos.

La empresaria Natalia Eche copar expresó a Subrayado que el nuevo sistema fue activado el pasado sábado y que hasta el momento ha traído una serie de complicaciones tanto para los usuarios como para los comerciantes.

"Hay mucho inconveniente a nivel usuario; todavía no comprenden cómo funciona la aplicación ni cómo registrarse para hacer uso del subsidio", comentó Eche copar.

En particular, Eche copar mencionó que en Paysandú muchos no pueden utilizar la aplicación debido a un colapso en el alta de usuarios.

"No hemos podido aplicar ningún beneficio a través de la aplicación", añadió.

La empresaria también destacó que los usuarios estaban acostumbrados al sistema anterior, que era mucho más ágil.

"El proceso de actualización y habilitación de usuarios ha sido muy lento.

Seguimos a la espera", señaló.

Además, Eche copar indicó que a nivel nacional se presentan inconvenientes similares, resaltando la falta de comunicación con el soporte de TuApp, que solo responde a través de correos electrónicos.

"Como todo tiene sus demoras, llevamos tres días sin poder aplicar ningún beneficio", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PROBLEMAS TÉCNICOS AFECTAN EL ACCESO AL SUBSIDIO DE GARRAFAS DEL MIDES A TRAVÉS DE LA NUEVA APP, GENERANDO INCONVENIENTES PARA LOS USUARIOS

Problemas técnicos afectan el acceso al subsidio de garrafas del Mides a través de la nueva app generando inconvenientes para los usuarios

Tags

empresaria, garrafas, aplicar, inconvenientes, beneficio, usuarios, embargo, problemas, echecopar, sistema, enfrenta, subsidio

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Complicaciones en la implementación del reciente sistema de subsidios para garrafas del Mides*
- 4.0 *** *Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas: Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal*
- 3.5 *** *El Mides anuncia la apertura de inscripciones para acceder a un subsidio del 50% en garrafas de supergás*
- 4.9 *** *Mides anunció modificaciones en el subsidio para la adquisición de garrafas; distribuidores destacaron la relevancia de la medida*
- 4.5 *** *Guía completa sobre el subsidio por desempleo en el Bps: ¿Quiénes son elegibles y cómo realizar el trámite?*
- 3.9 *** *Mides implementa nuevas estrategias para asegurar la transparencia en el acceso al gas subsidiado*
- 3.9 *** *Mides lanza inscripciones para acceder al subsidio del 50% en recargas de supergás*
- 3.7 *** *María Becerra comparte un momento único al invitar a Paris Hilton a degustar el mate; ¿qué opinó la empresaria sobre esta tradición*

uruguay?

4.1 * *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo